

# Ausbildungswochenende der Feuerwehr Petersberg-Steinau



Am Wochenende vom 08. Juli fand ein Ausbildungswochenende der Einsatzabteilung der Feuerwehr Steinau in Siegmundsburg (Thüringen) statt. Insgesamt 17 Kameradinnen und Kameraden haben sich die Zeit genommen ihre feuerwehrtechnischen Kenntnisse aufzufrischen. Im Vordergrund stand die praktische

Übung, aber auch die theoretische Ausbildung kam nicht zu kurz.

Neben den klassischen Übungen wie Fahrzeugkunde, Waldbrand- und Atemschutzübung wurde auch die

Frage beantwortet was es für verschiedene Einsatzmöglichkeiten einer Feuerwehrleiter gibt. Außerdem wurde die Aufgabe gelöst einen kleinen Bach aufzustauen, um mit der Pumpe Wasser daraus entnehmen zu können.



Am Abend wurde die Zusammenarbeit der Gruppe durch eine Team Building Maßnahme in Form eines Turmbau-Spiels getestet und bei einem Feuerwehr-Planspiel konnten die Mitglieder ihre Führungskompetenzen unter Beweis stellen.

Das Highlight war für viele die Besichtigung des Pumpspeicherwerks Goldisthal, das eines der größten in ganz Europa ist. Unter Begleitung von Vertretern der örtlichen Feuerwehr konnte mit den eigenen Feuerwehrfahrzeugen unter Tage gefahren werden um einen Blick in die riesige Maschinenhalle zu werfen. Gekrönt wurde die Tour mit einer Fahrt um das Oberbecken von wo aus man einen tollen Panoramablick hatte.

In direkter Nachbarschaft zu der Unterkunft Haus Rosenbaum befindet sich die Wache 3 der Feuerwehr Siegmundsburg bei Neuhaus am Rennweg.



Mitglieder der Feuerwehr Siegmundsburg waren zu einem gemütlichen Zusammensein in Form eines Kameradschaftsabends eingeladen.

Es war ein gelungenes Wochenende mit viel Spaß und Abwechslung!

Weitere Informationen und Bilder zur Feuerwehr-Steinau unter

[www.feuerwehr-steinau.de](http://www.feuerwehr-steinau.de)